

2024年度ボランティアプログラム（スポーツ）

10月12日（土曜日）13:00～ 於：荒川キャンパス 体育館

昨年度に引き続き、都立大荒川キャンパスの青鳩祭にて「スポーツ体験教室」を開催しました。今年の種目はモルックとスナッグゴルフ！当日の様子を、学生の感想とあわせて写真で振り返ります。



参加者の皆さんが楽しかった、面白かったと言ってくれたのがとても嬉しかった。難易度設定やルールを午前中に検討しながら準備をしたが、それが全員が楽しめるものにできたのだと思う。反省点としては、体験を通して、競技について興味を持ってくれる方も多く、どういう競技なのか質問をされた際に、詳しく説明することができなかったので、あらかじめ競技への理解を深めることも大切であると思った。

小さな子供にはゴルフクラブの持ち方がやや難しいように見えたため、無理に正しい持ち方を教えなくても打ちやすいように持ってもらうのがいいかなと思いました。

参加者の方に「楽しかった」、「面白かった」と言ってもらえたので、とても達成感があった。コース設定も余ったボール等を使って良い塩梅で作れたと思う。ただやはりスナッグゴルフの方がスピーディーに終わる為、モルックをやる迄に待ってもらう人が発生した。モルックを来年も実施するのならば、もう1セット用意するなどの工夫が必要かもしれない。

良かった点はルールの工夫を柔軟に行なったことで、参加者の方のレベルにあった企画実施を行えたことと、楽しかったと言ってもらえたことです。反省点は点数の入れ間違いがあったことと、コート広さと体育館という状況で最後の一投にかなりの時間が必要になってしまったことです。

スナッグゴルフの子供用クラブが足りていなかった。体験が終わった後にアンケートを取るなどして今後活かす工夫をすると良いと思った。あまり質問に自信を持って答えられなかったため、事前知識をもっと持つておくべきだと思った。

